

赤れんが

第一九回定例総会開催

去る四月一四日(日)午前十時よりブラウンハイム自治会第一九回定例総会が集会所に於て開催されました。出席者五〇名・委任状一三二通・合計一八二名で会の成立する事を告げ、稲村さんの議事進行で、平成七年度の活動報告、会計報告、会計監査報告が全員一致で承認されました。次に平成八年度の階段役員、活動方針及び行事計画案、予算案について審議され全て承認されました。また八年度の会計監査には、福永さんと正木さんが

平成八年度

鈴木美佐子会長の挨拶

新緑が一段と深まって参りました。この度、会長と言う大役を務めさせて頂く事になりました。至らない点も多々あると思いますが「三人寄れば文殊の知恵」と言われる様に、各階段役員と共に平成八年度自治会活動を行っていきたくと考えています。それには、住民皆様方の協力なくしては始まりません、どうか各活動に積極的にご参加下さる様お願い申し上げます。

自治会も人間で云うと成人式を迎える前の年(一九期)と云う事で過去の歩みをもう一度再確認し、これから先も住みよいブラウンハイムでの快適な生活を送れるように細心な気配りで全員力を合わせてこの一年間頑張りますので、何卒よろしくお願ひ申し上げます。最後に会員皆様のご健康と、ご協力ご鞭撻を切にお願ひ申し上げます。自治会長 鈴木美佐子

自治会新役員

ブラウンハイム

- ☆会長 鈴木美佐子 (二〇一五・三〇五)
 - ☆副会長 後藤 智 (二〇一三・三〇三)
 - ☆書記 間宮 和子 (二〇一三・三〇六)
 - ☆重富 徳子 (二〇一三・三〇六)
 - ☆佐野 順子 (二〇一三・三〇三)
 - ☆会計 宮地みさ子 (二〇一三・三〇四)
 - ☆広報部 塚本 利子 (二〇一三・三〇四)
 - ☆加藤美津子 (二〇一三・三〇六)
 - ☆江口須賀子 (二〇一三・三〇四)
 - ☆防火防犯部 鈴木ミサ子 (二〇一四・一〇四)
 - ☆伊藤 敏子 (二〇一四・一〇四)
 - ☆保健衛生部 野呂クニ子 (二〇一三・三〇六)
 - ☆保坂恵美子 (二〇一三・三〇三)
 - ☆青少年部 重松 薫 (二〇一三・三〇五)
 - ☆釜池 恵美 (二〇一三・三〇二)
 - ☆文化部 佐藤 辰子 (二〇一三・三〇二)
 - ☆大橋 政枝 (二〇一三・三〇三)
 - ☆体育部 鎌倉扶美子 (二〇一三・三〇二)
 - ☆弓場 香子 (二〇一三・三〇四)
 - ☆高比良陽子 (二〇一三・三〇二)
 - ☆清水 美子 (二〇一三・三〇三)
- 以上二一名です
一年間よろしくお願ひします

ポイ捨て防止条例 4月からスタート



年間行事予定

	4	5	6	7	8	9	10	11	12	1	2	3
広報	赤れんが六八号			夏まつり		赤れんが六九号			毎月市・県広報紙等の配布			赤れんが七〇号
防火防犯						本年度中に防災訓練を実施します 防災器具の準備・斡旋						
保健衛生		駆除剤配布	ゴキブリ	薬剤散布		薬剤散布	アルミ缶とスチール缶の整理整頓 保健ニュースの配布・健康診断の参加呼び掛け					
青少年部	お祝い配布			夏休み ラジオ体操			お楽しみ会 (ハイキング)					ポーリング大会
文化部							趣味と実益を兼ねた会合の開催を只今検討中					
体育部			ダンベル 体操				ソフトボール大会					さわやか スポーツ

集いの会より

ブラウンハイム入居時居住者の平均年齢は三十五才位だったと記憶している。年数を経て現在何才位なのだろう。

六十才以上を中心とした「集いの会」も確当者は五十名以上ですが、老人会とのイメージで未加入者が多く、まして年令を広げて若い方達に呼び掛け、行政も公的介護保険を始めいろいろのサービスを検討・実現されています。ブラウンハイムも一人家庭・老人家族・共働き家庭など増えて近隣者同志の情報交換・力添えが必要となつて来ているはず、会として賛助会員等を募つて一人でも多くの参加者を誘つて行かねばいけないのではないかと考えています。日頃から顔馴染みでなければ声も掛け合えずらいと、食を中心の親睦行事を行つていまして、五年十年先の強い絆作り、会を重ねて人の輪が広がることを願っています。

気軽に参加下さいませ。

文責 左田野

各部のたより

防火防犯部

阪神淡路大震災が発生してから一年以上が過ぎました。

日頃の心構えが大切です。災害に対する意識が少しでも高まればと思います。

ブラウンハイム自治会では、本年度中に防災訓練を行いますので、ぜひ御参加下さい。

鈴木

保健衛生部

保険衛生部では、害虫駆除散布を六月と九月の清掃日に実施する予定にしております。

アルミ缶・スチール缶の管理当番を自治会役員

青少年部

末子が六年生の重松と、下の子が新一年生になつ

野呂

た釜池とで、今年の青少年部の役員をすることにになりました。一年間どうぞよろしく願います。

今年の目玉は、なんと言つてもボーリング。子供に皆でどんな事したい？と聞いたら即座に「ボーリング」でした。クリスマス頃か、年度末に予定しています。

どうぞお楽しみに。

何でも楽しくがモットーです。ご希望などあれば、お聞かせ下さい。

重松

文化部

桜も終り新緑の美しい季節になつて参りました。

皆様如何お過ごしでしょうか、私達も限られた予算の中で、皆様に喜んで頂ける様な企画をと思つて居ります。どうぞ御参加下さいませ。お願い致します。

佐藤

体育部

自治会役員は今度で二回目になります。十年前こちらに引越してきて三月、月経つた頃、役員がまわつてきました。当時、下の息子は一歳と幼く、身動きもあまりとれず、他の役員の方には、御迷惑をかけた事と思ひます。

でも今回は子供も成長し時間にもゆとりができ、余裕をもつて自治会活動に参加することが出来ます。

幸いにも今の役員の方とは最初の会から和やかな雰囲気でした。一年間が過ぎそうです。

鎌倉

小学校ご入学おめでとう

以上七名の皆さんが小学校に入学されました。自治会よりお祝品としてエンピツ・ダーズを贈呈しました。

ガンバレ！

ピカピカの二年生

釜池 裕人くん (二〇一―一〇一)

鶴嶋 江里さん (二〇一―二五〇一)

佐野 あずささん (二〇一―四一五〇四)

菅原 寿拓くん (二〇一―五二〇二)

山田 亜紀子さん (二〇一―五三〇六)

久保 佑太くん (二―一―二四〇一)

宇佐見 仁くん (二―一―三三五〇一)

(号棟順)

体操教室の御案内

六月一日(出第二小学校)体育館で、宮川先生をお迎えして、予防医学に基づいたお話しと、ダンベル体操を予定しております。

ダンベルがなくても缶ジュースを利用して正しいダンベルの使い方を教えていただきます。

日頃、成人病が気になるお父さん、運動不足のお母さん、ぜひ参加して下さいませ。

宮川先生のプロフィール

先生は、三浦市に住み、インストラクターとして10年のキャリアに加え、指導者としてのエアロだけでなく、さまざまな活動を通して地域の健康を支えてきたのです。その功績が認められ、94年のフィットネスホットラインではフィットネス貢献賞を受賞しました。

つつじ祭り終る

好天に恵まれて、無事につつじ祭りが終わりました。駅伝大会の優勝は、さざなみ団地でした。今回ブラウンハイムでは、駅伝のランナーが集らず残念ながら参加出来ませんでした。

フリーマーケットでは出店し、たくさんの人出でにぎわっていました。

ゴミにする前に

皆さんの毎日何気なくだすゴミも分別すれば資源となり、回収業者からだけでなく、市役所からも資源回収奨励金が自治会に入ります。昨年は、業者から三万五千円、市から一三万五千円、両方で一七万円になりました。但し、

- ◎アルミ缶・スチール缶を別け、アルミ缶は潰して指定のカゴにいれる。
 - ◎ビン類は、ビンポストへ色別して入れる。
 - ◎缶類・ビン類は、食品の物のみで、良く洗ってから出す。
 - ◎新聞紙・ダンボール・雑誌・衣類は、それぞれ分別して、毎月第二・第四木曜日に階段下へ出す。
- 以上が守れなかった場合は、回収業者に回収してもらう事が出来ず、ただのゴミの山になってしまいがちです。これからの夏に向かって出ていきたいと思います。